

Presse-Information.
25. Januar 2021

BMW Group nahe Karl-Monz-Stiftung spendet 15.000 Euro an Onkologie-Hilfe Verein Landshut e.V.

Landshut. Heute übergab Sabine Schürhoff-Dobler, stellvertretende Vorsitzende des Stiftungsvorstandes der BMW Group nahen Karl-Monz-Stiftung, im Beisein von Dr. Stefan Kasperowski, Leiter des BMW Group Standorts Landshut, und dem Betriebsratsvorsitzenden Willibald Löw, eine Spende in Höhe von 15.000 Euro an den Onkologie-Hilfe Verein Landshut e.V. „Es liegt uns sehr am Herzen, die Onkologie-Hilfe mit dieser Spende zu unterstützen“, sagte Schürhoff-Dobler. Entgegengenommen wurde die Spende vom Vorstand des Vereins, Christoph Kuglmeier, sowie der Leiterin der Geschäftsstelle des Vereins, Tanja Kraus.

„Menschen und ihre Angehörigen geraten durch schwere, insbesondere hämatologisch, onkologische oder palliativmedizinische Erkrankungen oft in eine einschneidende, existenziell bedrohliche Situation“, erläuterte Christoph Kuglmeier. Ziel des Onkologie-Hilfe Vereins Landshut e.V. sei es, diesen Menschen bei der Bewältigung der Folgen von Erkrankungen, wie zum Beispiel bei durch die Erkrankung entstandenen finanziellen Nöten oder bei der Versorgung und Ausbildung von Kindern erkrankter Eltern zu helfen. Weiterhin möchte der Verein Unterstützung und Anreize zur Verbesserung der strukturellen medizinischen Versorgung von Patienten, etwa durch hochwertige, heimatnahe und gut vernetzt Einrichtungen geben. „Wir freuen uns, diese vorbildliche Initiative mit einer Spende unterstützen zu können“, so Schürhoff-Dobler im Namen der Karl-Monz-Stiftung.

Firma:
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Anschrift:
BMW Group
Werk Landshut
Ohmstraße 2
84030 Landshut

Telefon:
0871/702-3232

Fax:
0871/702-3244

Internet
www.bmw-werk-landshut.de

Die BMW Group nahe Stiftung geht zurück auf Karl Monz (1913-2000), der von 1963 bis 1975 Mitglied des Vorstandes der BMW AG für das Ressort Einkauf und Materialwirtschaft war. Unter seiner Ägide wurde 1973 das erste Werk im Ausland in Rosslyn / Südafrika eröffnet. Karl Monz verstarb am 23. April 2000 in München. Die Karl-Monz-Stiftung wird von der BMW AG

Presse-Information

Datum 1 25. Januar 2021

Thema BMW Group nahe Karl-Monz-Stiftung spendet 15.000 Euro an Onkologie-Hilfe Verein Landshut e.V.

Seite 2

betreut und fördert jedes Jahr gemeinnützige Institutionen der Wohlfahrt und Gesundheitsfürsorge in zahlreichen Ländern.

Bildunterschrift:

Heute übergab Sabine Schürhoff-Dobler (Mitte), stellvertretende Vorsitzende des Stiftungsvorstandes der BMW Group nahen Karl-Monz-Stiftung, im Beisein von Dr. Stefan Kasperowski (2. von links), Leiter des BMW Group Standorts Landshut, und dem Betriebsratsvorsitzenden Willibald Löw (2. von rechts), eine Spende in Höhe von 15.000 Euro an den Onkologie-Hilfe Verein Landshut e.V. Entgegengenommen wurde die Spende vom Vorstand des Vereins, Christoph Kuglmeier (ganz rechts), sowie der Leiterin der Geschäftsstelle des Vereins, Tanja Kraus (ganz links).

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Saskia Eßbauer
BMW Group Konzernkommunikation und Politik
Kommunikation Landshut
Telefon: +49 871 702 3232, Mobil: +49 151 6040 3232, E-Mail: Saskia.Essbauer@bmw.de

Internet: www.press.bmwgroup.com
E-mail: presse@bmw.de

Das BMW Group Werk Landshut

Im BMW Group Werk Landshut produzieren rund 3.600 Mitarbeiter Motor-, Fahrwerks- und Karosseriestrukturkomponenten aus Leichtmetallguss, Kunststoffkomponenten für das Fahrzeugexterieur, Karosseriekomponenten aus Carbon, Cockpit- und Ausstattungsumfänge, Komponenten für elektrische Antriebssysteme, Sondermotoren sowie Gelenkwellen. Das Werk Landshut ist das weltweit größte Komponentenwerk der BMW Group und liefert Bauteile an alle Fahrzeug- und Motorenwerke der BMW Group weltweit – und damit für nahezu jeden BMW, MINI, Rolls-Royce sowie für BMW Motorrad. Das BMW Group Werk Landshut steht für eine von Digitalisierung geprägte und auf Nachhaltigkeit ausgerichtete Komponentenfertigung sowie für einen verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen.

Mit zukunftsorientierten Technologien spielt das BMW Group Werk Landshut die Rolle eines Innovationstreibers in der technologischen Transformation der Automobilbranche und deren Zulieferindustrie. Im Leichtbau- und Technologiezentrum (LuTZ), das dem Werk unmittelbar angeschlossen ist, treiben Spezialisten verschiedenster Fachrichtungen die nachhaltige Entwicklung zukünftiger Fahrzeugmodelle aktiv mit voran. Sie sind frühzeitig in die Entwicklungsprozesse neuer Fahrzeuge eingebunden. In der Region Landshut und Niederbayern ist das BMW Group Werk Landshut ein sozial verantwortungsvoller, innovativer und attraktiver Arbeitgeber.

www.bmw-werk-landshut.de